

ABSTRAK

Deden Ilham Alfi Hudha: *Implementasi Peraturan Bupati Garut Nomor 3 Tahun 2016 Tentang Penataan Dan Pembinaan Pasar Rakyat, Pusat Pemberian Dan Toko Swalayan Di Kecamatan Tarogong Kidul Studi Siyasah Dusturiyah.*

Penelitian ini di latar belakang oleh beberapa sistem pola penempatan minimarket yang sering kali tidak sesuai dengan peraturan yang berlaku dan juga menyalahi aturan yang berlaku di Indonesia yang berakibat kepada pemerintahan kota atau kabupaten, yang kemudian dianggap tidak konstitusional dan keluar dari aturan yang berkaitan dengan tata letak dan penempatan minimarket di wilayah garut terkhusus Tarogong kidul.

Tujuan penelitian ini adalah *Pertama*, Mengetahui Syarat/ketentuan Mendirikan minimarket di kecamatan tarogong kidul. *Kedua*. Mengetahui hirarki regulasi penataan pasar tradisional dan pasar modern. *Ketiga* Mengetahui dampak pemberian izin pendirian pasar modern, *keempat* asas dan pijakan siyasah dusturiyah terkait implementasi peraturan.

Teori yang digunakan untuk menjawab rumusan masalah dalam penelitian ini adalah merujuk pada teori menegemen, teori kontrak sosial dan teori konstitusi serta konsep siyasah dusturiyah yang menjadi pisau analisis penulis terhadap implementasi peraturan bupati garut Nomor 3 tahun 2016.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis, yaitu metode yang tujuannya memberikan gambaran secara sistematis, faktual, dan akurat mengenai fakta-fakta serta hubungan antara kejadian yang diselidiki untuk kemudian dianalisis. Metode pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah yudikatif normatif, Yuridiksi Normatif adalah penelitian yang dilakukan dengan cara meneliti data sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik studi pustaka (*pustaka library*)

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penetapan syarat pendirian minimarket ditentukan sepihak oleh pemerintah, hirarki regulasi penataan pasar tradisional dan modern tidak mengatur konsekuensi dan sanksi apabila aturan tersebut di langgar, dampak pemberian izin pendirian pasar modern terhadap pasar tradisional akibat dari berdirinya minimarket disekitaran pasar tradisional mengakibatkan Sosial ekonomi masyarakat menurun drastis dikarenakan para pembeli lebih banyak berpidah pada minimarket dalam hal daya belinya, dan Proporsional antara Mafsadat dan Mashlahat, yang mana pemeberian izin hanya memperhatikan jarak dan prasyarat, tidak memperhatikan nasib pedagang kecil yang gulung tikar.